

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

1

Project Description / Description de projet Fourier Transform Infrared FTIR Analyzer / Analyseur infrarouge à transformée de Fourier (IRTF)		
Solicitation No./ N° de sollicitation 23-58091	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Kacendra Dion	Date September 14, 2023 / 14 septembre 2023	
Notice: This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Avis: Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

Q1. Can you confirm why this request is an ACAN? Do NRC Energy is using right now the same instruments with the same protocols and wanted to stay on the same configuration ? or are they willing to explore other solutions from other suppliers?

A1. This is an Advance Contract Award Notice, it's to indicate our intent to award a contract to a specific supplier base on below justification:

The pre-identified supplier is the sole provider that meets all or the minimum essential requirements as described in Section 3.

The supplier system is compatible with current gas analysis and data acquisition systems at the National Research Council, Energy, Mining and Environment Research Centre.

But, if you believe you can complied with Section 3 of this Advance Contract Award Notice you can submit a statement of capabilities for our review.

Q1. Pouvez-vous confirmer pourquoi cette demande est un PAC ? Est-ce que le CNRC Energie utilise actuellement les mêmes instruments avec les mêmes protocoles et souhaite rester sur la même configuration? ou souhaite-t-il explorer d'autres solutions d'autres fournisseurs ?

R1. Il s'agit d'un préavis d'adjudication de contrat, qui indique notre intention d'attribuer un contrat à un fournisseur spécifique sur la base de la justification ci-dessous :

Le fournisseur pré-identifié est le seul à répondre à l'ensemble ou aux exigences essentielles minimales décrites dans la section 3.

Le système du fournisseur est compatible avec les systèmes actuels d'analyse des gaz et d'acquisition de données du Centre de recherche sur l'énergie, les mines et l'environnement du Conseil national de la recherche.

Toutefois, si vous pensez pouvoir vous conformer à la section 3 du présent préavis d'adjudication de contrat, vous pouvez soumettre une déclaration de capacités à notre examen.